

En regardant les plaques photographiques laissées par mon grand-père maternel, -une grande pinède pleine de vie, du linge qui sèche entre deux arbres, un bassin rustique, des rocailles, des voisins qui posent au milieu d'un chemin de terre- j'ai eu peine à réaliser que ce décor champêtre de 1915 se situait dans l'actuelle impasse Bec.

En lisant les actes de propriété des cabanons acquis par mes ancêtres paternels en 1860, je ne trouvais pas de précisions quant au lieu : Vallon Bellevue... Vague à la mer... Beauvallon... un coin de colline, mal défini qui prendra le nom de rue du Soleil, plus tard.

J'entrepris alors, une recherche de tous les témoignages oraux ou écrits pouvant m'aider à retrouver ce qu'était la vie sur la colline au temps des cabanons et des "campagnes" ; Peu à peu, les habitants du quartier, sensibilisés par de nombreuses expositions sur ce thème, ont participé à cette glane de documents (photos et souvenirs). Notre mémoire collective s'est ainsi enrichie, grâce à tous, présents encore sur Bompard, mais aussi, à certains qui l'ont quitté (mais ne l'ont pas oublié).

Avec enthousiasme et gentillesse, tous m'ont autorisée à reproduire leurs souvenirs, participant ainsi à l'élaboration d'une MÉMOIRE de QUARTIER.

Cette enquête, parfois teintée de nostalgie, a été source d'échanges, de joie, d'émotions. Mais une telle recherche n'est jamais terminée ; c'est pourquoi elle a été diffusée sous forme de petits livrets réajustables et sur ce site (dans lesquels vos découvertes seront toujours les bienvenues).

Monique Bonavia-Michelet

